Mexicana reinicia el vuelo con 14 destinos



▲ A las 8:02 horas de ayer, el Boeing 737-800 despegó del AIFA con destino a la recién abierta terminal aérea Felipe Carrillo Puerto de Tulum, Quintana Roo, luego de pasar por los arcos de agua (imagen), ritual que en la aviación evoca buenos augurios y éxito a la nave que inaugura la

ruta. El Presidente dio el banderazo de salida desde la mañanera en Palacio Nacional. Los boletos pueden adquirirse en línea o en los puntos de venta de los aeropuertos donde operará. Trabajadores jubilados acudieron a celebrar el reinicio de operaciones. Foto *La Jornada*

Empieza una nueva etapa sin corrupción, destaca AMLO

- La aerolínea cerró en 2010, después de que Gastón Azcárraga la quebró
- Recuerda que Fox se la entregó en pago por apoyo a su campaña presidencial
- Comienza operaciones con cinco aviones de primera generación, señala la Sedena

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA / P 3 Y 4

Cifra histórica de trabajadores independientes en el país en 2023

 Con los que laboran por su cuenta y empleadores suman más de 33 millones

CLARA ZEPEDA / P13

La mayoría viajan solos, reporta la SG

Expulsó EU a 23 mil 22 menores mexicanos de enero a noviembre

 Autoridades prevén que este año se rompa la racha alcista de niños y adolescentes deportados // En 2013 fueron casi 17 mil

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO / P 6

Migración, tema central con Blinken

Emisarios de Biden y funcionarios de la SRE alistan cónclave de hoy

Centroamericanos logran trepar al tren en Veracruz



▲ Después de una larga espera, los 380 integrantes de la caravana que estuvo en Córdoba el 24 y 25 de diciembre, la mañana de ayer subieron al convoy rumbo a la frontera norte (imagen). Mientras, en Chiapas, los miembros del "éxodo de la pobreza" que partieron el domingo de Tapachula llegaron al municipio de Villa Comaltitlán, luego de cruzar sin contratiempos los retenes del Instituto Nacional de Migración. Foto *La Jornada*

CORRESPONSALES/P5